



Las salas capitulares de la seo de Salamanca se restaurarán en julio

Es la obra más urgente de las previstas con motivo del V Centenario de la catedral, tras derrumbarse el techo hace un año

:: FRANCISCO GÓMEZ

SALAMANCA. La catedral de Salamanca celebra el domingo 12 de mayo los quinientos años del inicio de su construcción. Una efeméride para la que acaba de constituirse una comisión interinstitucional integrada por la Dirección General de Bellas Artes, la Junta, el Ayuntamiento, la Diputación y las dos universidades con el fin de impulsar los proyectos de conmemoración.

El «más urgente» de todos, en palabras del deán del templo, Ángel Rodríguez, es la restauración de las salas capitulares, cuyo techo se vino abajo hace un año. Una obra que está en fase de adjudicación y que según avanzó a los participantes en la primera reunión interinstitucional el director general de Patrimonio de la Junta, Enrique Sáiz, podría comenzar en un plazo de dos meses.

El proyecto, considerado también «prioritario» por la Consejería, ha superado las dos primeras fases de contratación y está pendiente de la adjudicación definitiva por un presupuesto de 320.000 euros.

Al margen de las salas capitulares, donde el Cabildo espera no solo acometer la restauración de las techumbres sino mejorar la musealización de un espacio en el que se exponen importantes obras de Fer-



Reunión de los miembros de la Comisión del V Centenario de la catedral de Salamanca. :: D. ARRANZ

nando Gallego o Juan de Flandes, Sáiz mostró la disposición de la Junta a «buscar fórmulas para seguir cooperando con las intervenciones en este templo». Y es que el Cabildo insiste en que «son muchos más los proyectos que quedan por hacer que los que hemos logrado realizar dentro del plan del V Centenario». Así, Ángel Rodríguez destaca la necesidad urgente de intervenir arquitecto-

nómicamente en otros espacios como la sala de Santa Catalina, así como acometer la restauración de algunas pinturas y tallas.

La obra de mayor envergadura realizada con vistas al centenario está a punto de concluirse. Según avanzó el deán, la restauración del cuerpo alto de la torre de campanas, en la que el Ayuntamiento invierte más de 900.000 euros, concluirá

en los primeros días de junio e inmediatamente se acometerá la musealización para permitir ampliar el recorrido de 'Ieronimus', muestra que desde su apertura en 2002 han visitado 1,5 millones de personas.

Además de las intervenciones patrimoniales, el programa del Cabildo incluye también una parte de investigación y difusión sobre los valores de la catedral salmantina.